

WIR 15. 12. 1993

10 000 DM für Sozialforschungsstudie – Schon zum vierten Mal vergeben

bifego-Preis ging an Münchner Professor

(AWi) Den mit 10 000 DM dotierten bifego-Gründungspreis erhielt gestern der Münchner Prof. Dr. Rolf Ziegler und seine Forschungsgruppe. Damit würdigt das Betriebswirtschaftliche Institut für empirische Gründungs- und Organisationsforschung (bifego) die umfangreichen Forschungsarbeiten über Unternehmensgründungen, die bisher in 15 Publikationen dokumentiert sind. Der Preis wird in diesem Jahr schon zum vierten Mal vergeben. Vor zwei Jahren erhielt ihn Dr. med. habil. Peter Goebel aus Berlin.

Professor Rolf Ziegler und seine Mitarbeiter arbeiten seit

1986 im Rahmen von empirischen Studien im Bereich der sozialwissenschaftlichen Gründungsforschung. Dabei steht die Untersuchung der Erfolgs- und Überlebenschancen neu gegründeter Betriebe im Mittelpunkt.

Die Gutachtergruppe des bifego sieht in den Arbeiten vielversprechende Ansätze, der Gründungs- und Frühentwicklungsproblematik von Unternehmen auch durch ihren forschungsmethodischen Anspruch breiteren Forschungskreisen in den Wirtschafts- und Sozialwissenschaften eine verstärkte Wertschätzung zu verschaffen.



Prof. Dr. Detlef Müller-Böling (l.) überreichte den Preis an Prof. Dr. Rolf Ziegler und dessen Mitarbeiter (v.l.) Dr. Josef Brüderl, Dr. Monika Jungbauer-Gans und Dr. Rudolf Schübler. (WR-Bild: Pruy)